

<u>Le Parisien – éd. 95 – 17 09 2009</u> <u>Sarcelles</u>

« Les Pharaons, c'est la classe! »

Les nouveaux habitants s'installent aux Sablons

C'est un moment historique. Hier, les premiers locataires des nouveaux immeubles des Sablons, à Sarcelles, ont commencé à arriver dans les majestueux immeubles de la rue de Pontoise. Une date à marquer d'une pierre blanche puisqu'elle correspond à la rénovation effective du premier grand ensemble de France. La résidence a été imaginée par l'architecte Manolo Nunez, grand nom du logement social.

L'artiste catalan a eu l'idée des têtes de pharaons qui ornent tous les couloirs et qui donnent une identité forte à ce lotissement.

Quatre-vingt-trois logements dont 48 duplex sont livrés depuis la semaine dernière. Le coût s'élève à 12,5 millions d'euros financés par l'Anru (Agence nationale de rénovation urbaine), la région, la ville et le bailleur social Osica. Une seconde vague de constructions de 65 logements est prévue rapidement. En face de la nouvelle résidence, les travaux s'accélèrent. Ce projet global est mûri depuis plus de dix ans. Deux grands autres chantiers d'envergure sont maintenant dans les cartons : Lochères 2 (qui prolonge la rénovation des Sablons) et celui du quartier des Rosiers et de Chantepie, de l'autre côté de la ville.

